

Lembar Pengesahan Pembimbing

Strategi Pemanfaatan TIK Untuk Promosi Kampung Wisata  
Di Kota Yogyakarta

Nanda Dwi Putra

15917115



Yogyakarta, 25 April 2019

Pembimbing

A handwritten signature in blue ink, which appears to be 'Dr. R. Teduh Dirgahayu', is written over a horizontal line.

Dr. R. Teduh Dirgahayu, S.T., M.Sc.

Lembar Pengesahan Penguji

Strategi Pemanfaatan TIK Untuk Promosi Kampung Wisata  
Di Kota Yogyakarta

Nanda Dwi Putra

15917115



Tim Penguji,

Dr. R. Teduh Dirgahayu, ST., M.Sc.

Ketua

Dr. M. Andri Setiawan, ST., M.Sc.

Anggota I

Dr. Ing. Ridho Rahmadi

Anggota II

Three handwritten signatures in blue ink are visible on the right side of the page, corresponding to the names of the examiners listed on the left. The signatures are written over horizontal lines.

Mengetahui,

Ketua Program Studi Teknik Informatika Program Magister



Universitas Islam Indonesia

Zati Muhammad, S.T., M.Sc., Ph.D.

## Pernyataan Keaslian Tulisan

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis ini merupakan tulisan asli dari penulis, dan tidak berisi material yang telah diterbitkan sebelumnya atau tulisan dari penulis lain terkecuali referensi atas material tersebut telah disebutkan dalam tesis. Apabila ada kontribusi dari penulis lain dalam tesis ini, maka penulis lain tersebut secara eksplisit telah disebutkan dalam tesis ini.

Dengan ini saya juga menyatakan bahwa segala kontribusi dari pihak lain terhadap tesis ini, termasuk bantuan analisis statistik, desain survei, analisis data, prosedur teknis yang bersifat signifikan, dan segala bentuk aktivitas penelitian yang dipergunakan atau dilaporkan dalam tesis ini telah secara eksplisit disebutkan dalam tesis ini.

Segala bentuk hak cipta yang terdapat dalam material dokumen tesis ini berada dalam kepemilikan pemilik hak cipta masing-masing. Apabila dibutuhkan, penulis juga telah mendapatkan izin dari pemilik hak cipta untuk menggunakan ulang materialnya dalam tesis ini.

Yogyakarta, 25 April 2019



Nanda Dwi Putra

## Daftar Publikasi

Siswanto, J., Putra, N.D., Minarwati, Santoso, H., & Syafrianto. (2019). *eParticipation of SQA (Service Quality Assessment) in the Clinical Laboratory*. International Conference on Electronics Representation and Algorithm (ICERA), pp 328-335.

Putra, N. D., & Dirgahayu, T. (2019). Strategi Pemanfaatan TIK Untuk Promosi Kampung Wisata Di Kota Yogyakarta. *GEOTIK*, 206–218.



## Halaman Kontribusi

1. Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta



## Halaman Persembahan



Rasa Syukur kehadiran Allah SWT atas Berkah dan keridhoanNya.

Segala puji bagi Nabi Muhammad SAW,

Yang selalu membimbing umatnya ke jalan yang benar. Karya ini penulis persembahkan

kepada :

*Ayah dan ibu, Panut & Hj. Sudarwati, AmdKeb. yang sangat saya banggakan dan sayangi,*

*Terima kasih banyak atas segalanya.*

*Abangku Tercinta Eko Darpa Utama Putra, S.Ip., terimakasih atas motivasinya*

*sehingga Tesis ini dapat terselesaikan.*

*Fatia Kurniati, S.Pd., M.Pd. terima kasih atas dukungan, motivasi dan semangatnya yang*

*sangat membantu sehingga Tesis ini dapat terselesaikan.*

*Teman – teman Magister Teknik Informatika UII khususnya angkatan 12*

*Terima kasih banyak atas dukungannya*

*selama ini yang membantu penulis dalam menyelesaikan*

*Tesis ini.*

## Kata Pengantar



*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT penulis ucapkan atas rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis dengan judul **STRATEGI PEMANFAATAN TIK UNTUK PROMOSI KAMPUNG WISATA DI KOTA YOGYAKARTA.**

Tesis yang penulis buat ini tidak lepas dari bimbingan, dorongan serta semangat dari berbagai pihak. Penghargaan yang tinggi serta ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis tujukan kepada :

1. Allah SWT, atas rahmat serta hidayahnya penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.
2. Nabi Muhammad SAW sebagai junjungan besar umat islam.
3. Ayah (Panut), Ibu (Hj. Sudarwati, Amd.Keb.), abang tercinta (Eko Darpa Utama Putra, S.IP.), serta seluruh keluarga besar yang telah memberi semangat kepada penulis hingga Tesis ini dapat diselesaikan.
4. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D., selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
5. Ibu Izzati Muhimmah, S.T., M.Sc., Ph.D., selaku Ketua Program Studi Teknik Informatika Program Magister Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia.
6. Bapak Dr. R. Teduh Dirgahayu, S.T., M.Sc., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga serta pikirannya membimbing penulis dalam menyelesaikan Tesis.
7. Dosen-dosen Magister Teknik Informatika Universitas Islam Indonesia yang selama ini telah berbagi ilmu. Semoga menjadi amal ibadah dan dapat penulis kembangkan bagi keperluan masyarakat.
8. Teman-teman Magister Informatika khususnya Angkatan 12, terima kasih atas bantuan, dan dukungan serta motivasi sejak masuk perkuliahan hingga selesainya Tesis ini.

Semoga amal ibadah dan kebaikan yang telah diberikan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Aamiin.

Dengan segala kelemahan serta kekurangan dari Tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar dapat menjadi lebih baik.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Yogyakarta, 25 April 2019

Nanda Dwi Putra

